

Una nueva actividad que se dirige a los más pequeños

Escrito por Administrator
Domingo, 02 de Agosto de 2015 09:38 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 2 de Agosto de 2015.

Una nueva actividad que se dirige a los más pequeños

-

2 agosto 2015 00:47

La edición de este año trae cambios importantes para una parte del público que, hasta ahora, no era el prioritario. «Gracias a la colaboración de tres asociaciones; 'Ezmuga', 'Txikis del Bidasoa' y 'Lanetik egina', además del impulso de Donostia-San Sebastián, Capital Europea de la Cultura 2016, ha sido posible organizar un programa dirigido especialmente a las familias y a los más pequeños», explicaba Páez. Esta propuesta, viene de la mano de Txikimusika y se desarrollará durante la jornada del domingo 23, desde las 11.00 hasta las 16.00 horas, en el frontón Gaztelu zahar de Hendaia. Se trata de una actividad donde los niños, entre 0 y 10 años, puedan tener un acercamiento a las músicas pop actuales. Txikimusika cree en «la necesidad de potenciar la educación musical desde la más tierna infancia» y por ello desarrolla el género de música infantil para presentar «una mirada más amplia». Además, colabora con grandes artistas como Joseba Irazoki o Mursego, entre otros, y dos de ellos tocarán en directo en Hendaia el día 23.